



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Grüne Woche 2026 | Vier Jubiläen, starke Marken und über 100 Aussteller: Sachsen-Anhalt eröffnet die Jubiläumsmesse in Berlin

Zum 100. Jubiläum der Grünen Woche präsentiert sich Sachsen-Anhalt in Halle 23b mit drei eigenen Traditionsjubiläen, regionaler Vielfalt und einem starken Netzwerk aus Landwirtschaft, Ernährungswirtschaft, Kultur, Tourismus und Wirtschaft

Magdeburg / Berlin. Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff, **Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze** sowie **Landwirtschaftsstaatssekretär Gert Zender** besuchen die Grüne Woche in Berlin. Neben den traditionellen Standbesuchen in der Sachsen-Anhalt-Halle 23b sind auch Teilnahmen an Gesprächen, Podiumsdiskussionen und verschiedenen Veranstaltungen mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wirtschaft sowie der Landwirtschafts- und Ernährungsbranche auf der gesamten Messe geplant.

Die Grüne Woche 2026 steht im Zeichen gleich mehrerer Jubiläen: Während die internationale Leitmesse ihr 100-jähriges Bestehen feiert, bringt Sachsen-Anhalt selbst drei starke Markenjubiläen mit nach Berlin. Wikana begeht sein 120-jähriges Firmenjubiläum, die Weißenfels Handelsgesellschaft wird 70 Jahre, und Rotkäppchen feiert 170 Jahre Sekttradition. Diese Marken stehen beispielhaft für die traditionsreiche Wirtschaft, für starke Regionen und für die Identität Sachsen-Anhalts. Sie zeigen, was das Land ausmacht: Leidenschaft für Qualität, regionale Wertschöpfung, sichere Arbeitsplätze und ein besonderes Heimatgefühl.

„Drei Jubiläen in einem Jahr – das zeigt, wie viel Stärke, Tradition und Innovationskraft in Sachsen-Anhalt steckt“, sagt Sachsen-Anhalts **Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze**. „Wikana, Filinchen und Rotkäppchen gehören für viele Menschen zur eigenen Geschichte und stehen für Werte, die unser Land prägen: regionale Identität, Qualität und Verlässlichkeit. Auf der Grünen Woche bringen unsere Ausstellerinnen und Aussteller diese besondere Mischung nach Berlin. Das macht stolz – und ich freue mich darauf, gemeinsam mit ihnen zu zeigen, wie vielfältig und zukunftsorientiert unser Sachsen-Anhalt ist.“

Sachsen-Anhalt in Halle 23b: Vielfalt, Austausch und starke Zahlen

Vom 16. bis 25. Januar 2026 präsentiert sich Sachsen-Anhalt wie gewohnt in der Länderhalle 23b. Über 100 Aussteller aus allen Regionen zeigen dort, was das Land kulinarisch, touristisch und kulturell zu bieten hat. Der Tag der Landwirtschaft am 23. Januar widmet sich dieses Jahr dem Thema „Mais“. Am 19. Januar eröffnen Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff und Minister Sven Schulze gemeinsam den Sachsen-Anhalt-Tag. Zuvor verleiht Ministerpräsident Haseloff am frühen Nachmittag den EDEKA Regionalpreis 2026. Am Abend begrüßt Minister Schulze über 700 Gäste beim traditionellen Länderabend.

Sachsen-Anhalt als starkes Netzwerk auf der Grünen Woche

Die Grüne Woche ist für Sachsen-Anhalt weit mehr als eine Leistungsschau – sie ist ein Ort der Begegnung. Landwirtschaft, Ernährungswirtschaft, Tourismus, Kultur, Politik und Wirtschaft kommen hier unmittelbar zusammen. Genau diese Nähe macht den Auftritt des Landes besonders: Alle Akteure, die gemeinsam an einem starken, lebendigen und zukunftsorientierten Sachsen-Anhalt arbeiten, treffen sich hier an einem Ort.

„Unsere Sachsen-Anhalt-Halle ist schon lange kein Geheimtipp mehr“, sagt Minister Sven Schulze weiter. „Hier bei uns kommen Menschen zusammen, die unser Land voranbringen – in der Landwirtschaft, in der Politik, in der Wirtschaft, im Tourismus und in der Kultur. Dieser direkte Austausch, diese Zusammenarbeit über alle Ebenen hinweg, macht unseren Auftritt so stark. Und genau das ist es, was ich an Sachsen-Anhalt schätze: Wir packen Dinge gemeinsam an – und bringen sie gemeinsam zum Erfolg.“, sagt **Minister Sven Schulze**.

Sein besonderer Dank gilt der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (AMG) unter Leitung von Dr. Jörg Bühnemann, die den Landesauftritt gestaltet und weiterentwickelt. „Unsere AMG sorgt dafür, dass die Halle 23b jedes Mal ein Ort ist, an dem sich viele Menschen wohlfühlen – und an dem unser Sachsen-Anhalt jedes Jahr weit über unsere Landesgrenzen hinaus strahlt“, sagt **Minister Sven Schulze**.

Termine des Ministers:

16.01.:	11:00 – 13:00 Uhr	verschiedene Standrundgänge auf der Grünen Woche
	14.30 – 16:00 Uhr	Neujahrsempfang des Deutschen Bauernverbandes (Palais am Funkturm)
	ab 19:00 Uhr	Besuch verschiedener Staatsempfänge auf der Grünen Woche
18.01.:	ab 18:00 Uhr	Teilnahme an der Ost-Agrarministerkonferenz, Halle 23a (Brandenburg-Halle)
19.01.:	ab ca. 14:00 Uhr	Sachsen-Anhalt-Tag, Rundgang durch Halle 23b
	abends:	Länderabend mit über 700 Gästen

Die Highlights in Halle 23b:

Sa	17.01.2026	Regionaltag : Altmark, Ausstellerabend
Mo	19.01.2026	Sachsen-Anhalt-Tag (Überreichung Edeka-Regionalpreis, Länderabend)
Di	20.01.2026	Regionaltag: Elbe-Börde-Heide

Mi	21.01.2026	Regionaltag: Harz und Mansfeld-Südharz
Do	22.01.2026	Regionaltag: Saale-Unstrut
Fr	23.01.2026	Tag der Landwirtschaft (Thema: Mais)
Sa	24.01.2026	Regionaltag: Welterberegion Anhalt-Dessau-Wittenberg